



アジサイが、綺麗に色づき始める季節となりました。室内や戸外に関係なく、子どもたちは汗ばみながらも日々いろいろな遊びを楽しんでいます。

気温差が大きく体調を崩しやすい時期ですが、体調管理に気をつけて過ごしたいと思います。



6月のぱんだ組

今月は、時計のうたを歌いました。そこから、時計に興味を持つ子が増えました。「長い針がどこまで行ったらお片付け？」

「今日は長い針どこでご挨拶するん？」など時計を意識して、過ごせるようになってきました。また、そこから数字にも関心がでてきて、シール帳のシール貼りでも自分で日にちを確認して貼ることが出来るようになってきています。

5月に、みんなで植えたキュウリが実り収穫しました。お当番の子が毎日水やりをしながら「小さいのが2つできとった」「この前より大きくなっとった！」と成長をとて楽しみにしていました。初めて収穫したときには、表面のとげとげを触ってみたり匂いを嗅いでみたりと、興味津々の子どもたちでした。収穫したキュウリは、おやつで食べ、自分たちで育てたキュウリなので嬉しそうに食べていました。

誕生会に向けて『日本昔話』の歌を歌いました。「テレビで見たことある！」と楽しんで歌う姿が見られました。5番まで歌詞があったので、長くて中々覚えられなかった子も、練習するうちに口ずさんだり、自分たちで役になりきりながら歌っていました。そこから役を決め、振りと一緒に考えながら練習をしました。練習を進めていくにつれ、自分たちで教え合ったり、声を掛けて確認する様子もたくさん見られるようになりました。

〇エピソード〇

ふれあいあそび「なべなべそこぬけ」を3人ずつ分かれてしていました。

Aちゃん「3人は難しい！」

Bちゃん「一人ずつ回ってみる？」

Cちゃん「こっちからみんなで回ったら出来そう！」

遊びの中でも自分たちで話し合い、どうすれば上手く出来るか考えながら楽しむ姿がみられるようになってきています。

〇7月の予定〇

3日 セタ（引揚記念館にて）

7日 セタ

10日 体操教室

11日 プール開き

※お昼寝が始まります。

20日 身体測定

28日 お誕生日会

29日 夏祭り

